

ARRIVEE DES EAUX DE LA FONTAINE PUBLIQUE APPELEE « FONT-TROUVEE » -26 MAI 1850 –

« Le 26 Mai 1850 à 7 heures du matin, les eaux de la fontaine située au pied de la colline du « Puy-Sanseau », conduite par des tuyaux en fonte placés à 80 centimètres de profondeur dans la traversée de l'ancien clos du couvent des Ursulines et à trois mètres dans le jardin et la grange de Mr Duverneuil, ont jailli sur la petite place des halles. Les travaux de la construction du bassin qui réunit dix sources ont été exécutés sous la surveillance de Messieurs Bourrut-Lagauterie, Pierre-Justin, maire et Roy Antoine, adjoint. Les travaux dits de fontainerie, pose des tuyaux, fontaines et fontaines-bornes ont lieu sous la direction de Monsieur Cordier fils, ingénieur ainsi que par Monsieur Planard, son ouvrier. Ces eaux dont la quantité est de vingt litres par minute en hiver et douze et demi en été, seront réunies en un bassin souterrain pratiqué sur la petite place entre la halle et le puits qui sera couvert de dalles de pierres supportées par des barres en fer. De là, elles seront distribuées dans la ville et il sera placé au bout de la première allée du champ de foire, une fontaine-abreuvoir et un lavoir. »